



MahaJyoti.Visión

www.ZeroPoint-News.com

Ralf A. Seger

12-2020-susurro-cosmico-11-11-es.pdf

SUSURRO CÓSMICO 11:11

con permiso de ©Jada Alesandra Seidl traducciones automaticos de [Deepl.com](https://www.deepl.com).

Noticias del Universo

Actualización del turno 12-2020
Actualización del turno 29/11 - 29/12

TELETIPO DE NOTICIAS 6/12

NEWS TICKER 6/12

news ticker 14/12

news ticker 21/12

+++ Newsticker 21/12+++

Publicado por Jada Alesandra Seidl del 21 de diciembre de 2020



- Fuente de la imagen Jada Private

Renacimiento

El gran calendario cósmico está despachando transformación en el horizonte.

A medida que avanzamos hacia el 4º año y la constelación de época de Júpiter, Saturno y Plutón en Capricornio (12/1), hemos sido testigos del inicio de una nueva era que ocurrió por última vez en esta calidad hace 500 años.

Nuestras oraciones, de toda la vitalidad del sistema solar han sido respondidas y todo el cosmos está trabajando para trabajar con nosotros a través de varios medios en un tiempo significativo.

A partir de hoy, hemos completado las partes más difíciles de limpiar todas las condensaciones personales terrenales de nuestra existencia centrada en el ego y estamos codificando la nueva libertad/ligereza de la Era de Acuario con la maravillosa gran conjunción de Saturno y Júpiter (ambos 0º Acuario).

La última vez que tuvimos este evento fue hace casi 800 años.

La esencia del 4 en la matemática divina lleva la practicidad, el trabajo duro y la base sólida de su éxito futuro a través del presente y es la expresión de la raíz del eterno infinito de la reducida 8ª casa.

Estamos experimentando hoy el primer formato de los bloques de construcción (500+800/44) en los cimientos de la Maestría de la Creación de la Conciencia Crística en el Eón de Acuario. Un nuevo ciclo de la Trinidad para todas las semillas estelares codifica los 1.056/12/3 de iluminación de la ciencia de los bloques de construcción divina, sus etapas de desarrollo y resultados.

A medida que pasas por tu vida diaria, a menudo olvidas lo profundamente conectado que estás con el resto del universo. Vuestra energía y elecciones individuales os unen tanto a vuestros mundos cósmicos espirituales como físicos, y sin embargo nunca estáis solos en estos caminos, sino que siempre estáis conectados a toda la vida de la creación.

En el lanzamiento de la primera parte del bloque maestro de su ADN a principios de este año, usted pasó por todo tipo de inestabilidades.

Con la finalización de las dos mayores conjunciones, la segunda mayor parte de su ADN se codifica a sí misma.

La valoración del pasado se ha eliminado de la envolvente red de luz de su esfera madre, el colectivo, y ahora permite la fusión del presente y el futuro.

El primer bloque de construcción básico de su plan divino se establece/materializa y las nuevas necesidades básicas que requiere para vivir la realidad entran en su vida de la nueva era con eficacia inmediata.

Sin embargo, esto no significa que ahora ocurra por sí solo sin más trabajo, sino que sigue requiriendo interacción pero con mucha más iluminación para la estabilidad.

Un gran y raro punto de inflexión en el mágico ciclo de eventos que hormiguea como un terremoto bajo los pies, despertando a las cosas que no son seguras y acelerando la descomposición.

La corriente de este cambio ha estado enviando imparables y brillantes fotones gamma de la justicia real durante 72 horas ya y continuará durante otras 72 horas (144h) para balancearse en el nuevo tú de la Era de Acuario - un proceso de nacimiento de 40 años y único en cualquiera de las actuales vibraciones de esta Esfera Madre.

Melquisedec, guardián de la Era de Acuario, siempre está a nuestro lado con su batallón de apoyo.

Tiende y enciende la llama de la conciencia de Cristo de que los terrícolas deben ser amados, ayudados, sin importar su género o inclinación.

Melquisedec, el Guardián del Eón de Acuario, está contigo en el desarrollo y materialización de la nueva conciencia.

Como patrono del camino real de la rectitud, transmite virtudes de intuición y expansión de la conciencia. Prácticamente hablando para la autocuración, el desarrollo espiritual personal y colectivo.

En el comienzo de la nueva línea de tiempo terrestre del ciclo galáctico, antes de que termine su ciclo anual, su evolución se avivará y acelerará.

Este paso más allá de la existencia lineal y limitada despierta tu versión más grandiosa de ti mismo a la realidad cuántica del continuo de tiempo y espacio.

Desde el núcleo galáctico, relucientes destellos magnéticos de alta frecuencia ya están tejiendo la nueva densidad de luz del planeta y liberarán impulsos más altos en las próximas 72 horas - una intención que emana de la Fuente que cambia la polaridad negativa de la construcción galáctica en una nueva alineación de equilibrio a través de la fusión de todos los tiempos en el Ahora.

A nivel físico, ya se han eliminado dos capas del chakra de la garganta en las últimas 72 horas, lo que probablemente es la razón por la que a menudo has sido estimulado a pensar en tu voz, tu ser y su significado en este mundo, y por la que tus dudas han sido alimentadas/iluminadas una vez más por las experiencias dolorosas.

La sincronicidad paralela corre a través de la energía de fuerza vital de la raíz, que desbloquea la energía femenina divina al nuevo nivel de iluminación y activación de los chakras en la base de la columna vertebral, la Kundalini.

El flujo del sushumna se eleva, abriendo cada chakra y resultando en nuevos estados de conciencia.

La respiración consciente apoya al sushumna y su alineación para unir la conciencia cósmica con el yo individual.

Los primeros pasos - contención- observación- Sujetar.

El control de la respiración desbloquea el control de los nervios, el sistema nervioso, respectivamente nuestro espíritu cósmico/espiritual - en muchas transmisiones lo que llamamos enfermedad es una expresión del desequilibrio/bloqueo del alma cósmica.

Su confianza en la creación, su confianza en su ser de realidad ha pasado por las capas de prueba para que la nueva existencia de la unicidad del universo que usted representa con todo su ser sea la masa del todo mayor y toda la vida.

Tus bien ocultas cerraduras genéticas abren la realidad natural a la brillantez del ser.

La naturalidad es un proceso de realización y a través del ablandamiento de los sellos. Un gran ciclo de neutralidad desde el amor, a través de un saludable auto-amor, hasta la unión para la unión de la conciencia de Cristo.

Deje de elegir bandos porque en cuanto elija un bando se alimentará el conflicto. En cambio, reconocer los seres universales del amor, de la luz eterna, de lo predecible a la impredecible energía serpenteante de los caminos de la claridad.

Dedícate hoy a tu vida eterna, a tu universo único de ser. Recuerda al mismo tiempo, como un solo ser, los mundos se reflejan a través de tu forma de expresión total, toda la grandeza de la creación del todo entretejido en TI.

Experimenta la activación de los fotones de la fuente de energía original de la vida, navegando a salvo hasta tu casa.

Sé Uno con el futuro y el presente, sigue el faro de la etapa celestial de tu mundo experimental y recuerda, estados repentinos de agotamiento, presión en la cabeza (ambos hemisferios cerebrales) cambios erráticos en el tono del corazón, dolores fantasmas, condiciones generales parecidas a la gripe, quemaduras en la piel, vibraciones de tono muscular, dolor de estiramiento del cuerpo energético (1-7), viajes de sueños animados en los que puedes defenderte, sin duda, o emociones negativas, están calibrando tu psique y tu físico de una manera que nunca antes habías experimentado.

Escuche su conocimiento interno, el pulso del cosmos, su corazón, descanse, esté atento, medite, hidrátese, tome sólo alimentos ricos en fotones, absorba descalzo la nueva frecuencia de tierra, haga brillar la nueva novedad de su resplandor en el mundo y comparta los dones de la luz, sean generosos, manifiesten su collage de nueva vida y se deslicen por las corrientes de esta grandiosa obra maestra de la recién nacida era épica de la vida, al final del primer año de la nueva década de la Tierra llena de luz.

Saludos del Festival de las Luces.

Yo te veo, tú me ves, eternamente unido en el amor

J.A.

P.D.: Si hoy tienes una vista clara, puedes ver este gran espectáculo celestial y su radiante luminosidad a simple vista, mirando hacia el suroeste poco después de la puesta del sol - el momento en que Júpiter y Saturno (de pie en el firmamento debido a nuestra inclinación planetaria) se fusionan uno detrás del otro y dejan que la luz cambiante de la creación brille hacia nuestra esfera terrestre.

16 de diciembre

+++ TELETIPO DE NOTICIAS 16/12+++

Publicado por Jada Alesandra Seidlam 16 de diciembre de 2020

Hemos estado entrando en la fase más sagrada del influjo galáctico de la ola de diciembre desde hace varias horas.

Retorno de la Luz - Saturno Puente de Luz de Júpiter - Consagración en la Conciencia de Cristo - Navidad - la Luz de la Eternidad - la Verdad - siempre brillando entonces como ahora en la oscuridad del mundo - una alineación que abrió sus sellos en el nacimiento de Jesús y más recientemente en 1226 así que exactamente 794 años/20/2 - primera parte primaria del divino ladrillo maestro cósmico alquímico.

La enorme ola cósmica está golpeando su planeta con energía explosiva en todas las direcciones y alineaciones, tanto de forma encarnada como colectiva. El interesante patrón de puntos que irradia en todas las direcciones tiene una enorme mejora en todo el cuerpo con una amplificación X.

Por lo tanto, muchos de ustedes se sienten aislados, tengan la seguridad de que es sólo una sensación a corto plazo. De hecho, estás en el vacío panorámico, ese espacio entre la antigua forma de ser y el cambio a la nueva forma de vida multidimensional.

Este vacío le permite integrar el cambio en el ser después de todos los grandes cambios energéticos cósmicos.

Este espacio de vacío es también el momento ideal (hasta el 20/12) para desprenderse de todas las experiencias que han acompañado a este ciclo del año desde el 12/1.

Un ritual particularmente extendido en todas las épocas de las culturas altamente desarrolladas es reflejar y escribir meticulosamente todas esas acumulaciones negativas de experiencias con las que se ha encontrado. Siempre con toda la profunda intención y voluntad de conectar con su fuego interior para la curación.

Recuerda que un contenedor lleno no puede ser llenado con más, sólo puedes llenar nuevo encima de viejo y permitir un completo intercambio de energía.

Por lo tanto, hasta el solsticio, entregue esto, su transcripción materializada a la llama fluida de la vida del cosmos, en otras palabras, queme sus transcripciones de transformación en términos reales.

Después de la redención de las experiencias negativas hay mucho espacio para lo nuevo positivo, crear su plan maestro de intenciones, metas, deseos, de nuevo meticulosamente en el más mínimo detalle. Dobra esto, tu plano y guarda la maravilla en un lugar sagrado para ti.

En el espacio del vacío vivirás hasta el 20/12.

La codificación de la fuente lleva la intención de aceptar nuestro propio yo angélico caído, de aceptar plenamente dentro de nosotros.

El yo angélico caído lleva a nuestro yo de sombra terrenal el lugar donde sentimos resentimiento, mala voluntad, hostilidad, abuso de poder y siempre se muestra en el reflejo del exterior y sus situaciones donde estamos parados - si todavía no hemos sido capaces de dejar ir completamente y enfocar inconscientemente nuestra atención en el pasado, en algo que no podemos cambiar, experimentaremos inmediatamente reflejos, desencadenantes y sentimientos.

Dejar ir significa reconocer las muchas facetas de uno mismo y poder acceder a las diferentes perspectivas.

Dondequiera que miremos en el exterior, el cambio suave/perspectivo hacia el interior aún no ha ocurrido.

Cuando elegimos no perdonar, hemos elegido la habitual espiral experiencial de falta de voluntad e incapacidad en las lecciones.

Perdonar no es condonar todos los maltratos, sino encontrar el significado del contenido de la lección.

Cada elección hecha para conformarse, para evitar el juicio, para jugar un papel que se le ha dicho que debe jugar, es parte de una historia de propósito superior.

Vean a través de la ilusión que los retiene y acepten la oscuridad de los niveles de energía más bajos. Seguirá haciendo todo lo posible para atraer a los individuos hacia sí.

Pero la verdad es que, donde hay oscuridad, el primer rayo de luz, de la verdad siempre ganará.

La única manera es la verdad con tu Ser. Avanza con audacia hacia ese espacio. Cuestiona todo lo que se siente caótico, ya que no viene de tu alma espacio de realidad.

Ustedes son los que están esperando. Aspectos del futuro en el ahora.

Durante 794 años se han estado preparando las preparaciones de cambios exponenciales para esta sagrada y sanadora corriente cósmica eterna.

Durante 40 años en la aceleración de fluidos y en este año de 4 los cimientos han sido codificados/construidos.

En el nivel del sistema solar de su galaxia, los engranajes de conjunción se alinean desde el 12/1 al 21/12. Una codificación de 35.200x de enriquecimiento de luminiscencia.

Técnicas de luz cósmica intentando tirar y mediar. Especialmente en esta fase (12/1- 21/12). Los fractales de espejo se dedican a revelar las/las sombras de la mente en el personaje individual - comenzando y completando el ciclo de contracción final.

¿Cómo está tu amor propio? ¿Eres honesto contigo mismo o hay construcciones narcisistas dentro de ti, eres neutral contigo mismo o buscas la culpa en todos y en todo lo de afuera, qué hay de tu compasión o te compadeces de ti mismo y de los demás.

En estas fases de alto perfil, el tiempo suele estirarse como una banda elástica, ralentizando las infusiones interestelares de la percepción holográfica de los terrícolas - a través de un intenso desencadenante o incluso del dolor. También ralentiza la línea de tiempo real para crear la posibilidad de descender al núcleo.

A nivel de la encarnación, la vibración de la presencia de la energía cósmica se siente en todo el cuerpo, vibrando si se observa más de cerca bastante poderosamente circulando entre toda la columna vertebral y el pecho verticalmente.

Las infusiones fluidas de luz de diamante conducen a implosiones celulares y se manifiestan generalmente por enormes escalofríos.

Acompañado de presión en la cabeza y los vértices, zumbidos en los oídos, vibraciones en las extremidades, cambios en el tono muscular, hemorragias nasales, ojos llorosos, presión pulmonar, pancreatitis, dolor en las extremidades y las articulaciones, retención de agua. Efectos del estallido de la banda (cabeza/cuerpo) Mental - Sueños lúcidos y vívidos, ingesta de alimentos alterada - antojo de dulces, grasas, altas calorías mezcladas con antojos salados y agrios - cuidado con este antojo es una mala interpretación - el cuerpo necesita desesperadamente estar hidratado durante el proceso de conexión a tierra/materialización de frecuencias.

La hidratación y la autocomplacencia positiva hacen que el flujo de los neurotransmisores serotonina y endorfinas se mueva en el cerebro, mientras que los pensamientos y palabras negativas detienen el flujo de los neurotransmisores inmediatamente hasta que se detienen/congelan.

Recuerden, en este bombardeo de energía y su popurrí de eventos cósmicos y terrestres, en medio de esta tormenta su Fuego Vivo aún ilumina su camino.

Abre tu corazón, encuentra y une todos tus millones y millones de facetas diferentes del ser, déjate caer y aprende a volar, sigue el flujo de la vida de toda la vivacidad de la creación y de tu yo de la creación.

Te veo, me ves eternamente conectada en el amor

En mi nombre me despido hasta el final del año y les deseo una maravillosa Navidad, GRACIAS por todo su ser, toda su confianza, todo su aprecio que hace posible este espacio.

J.A.

14 de diciembre

+++ NEWSTICKER 14/12+++

Publicado por Jada Alesandra Seidlam 14 de diciembre, 20201

La realidad cambiante

Con el inicio de la energía estelar entrante de Cristo, la limpieza del juicio colectivo que se ha estado cerniendo sobre todos los seres terrestres ha sido levantada.

Ustedes, todos nosotros, han entrado en los salones de los centros de curación y están en el camino real de la épica culminación evolutiva.

Hoy es una Luna Nueva particularmente poderosa y altamente transformadora, poderosa debido al surgimiento de un eclipse total de sol. Aquellos que perciban este poderoso cambio estarán acompañados de severas náuseas - dolores de cabeza, mareos y fatiga - FLU.

Una nueva altura de conciencia sin precedentes, cuyo contenido desencadenará las cosas que están listas para ser desmanteladas de nuestro sistema. Recuerda, diciembre es el mes más transformador de todo el ciclo del año, un intenso proceso de muerte y renacimiento y todos los disparadores en el campo emocional de tu ser obligan a cambiar. Nunca olvides que cada situación, cada ser te muestra el espejo de ti mismo. Te muestra lo que necesitas ver.

Un espacio energético asombroso, ya que las intensas olas nos inundan y las secuencias de alimentación de la 18ª dimensión animan a la vibración superior de la conciencia planetaria a despertar a la realidad a través de todos y cada uno de los seres de esta vasta red. Una liberación de la programación mental de los bucles perpetuos de todas sus vidas que los han constreñido.

Toma conciencia de que muchas veces has estado viviendo en sociedades que han influenciado/suprimido profundamente tus dones de creación y las habilidades de tus poderes de curación a través de un saludable auto-amor neutral.

Tómese el tiempo para sanar, dése paciencia mientras cruza los puentes de luz y enfóquese en el resultado final del nuevo comienzo: el amor circulante de la conciencia de Cristo, dando paz a través de la sanación del mundo.

Mientras que el femenino divino empuja afanosamente el renacimiento del equilibrio, la distorsión masculina divina continúa marcando el rumbo para curar la herida del núcleo.

Todo el estigma, la agitación y los eventos negativos, sensaciones, comportamientos serán liberados pronto.

Es el momento de la rendición/capitulación.

La vida está llena de extremos y hace que el péndulo de su vieja realidad raramente esté completamente equilibrado.

Se balancea de un lado a otro y te aferras a él. Haz lo mejor que puedas para evitar que se te escape de las manos.

Así es como intentamos controlar nuestras vidas y resultados, pero también crea muchas barreras y bloqueos.

Se ha deslizado de ti en tu ser humano, la creación sólo te da un control limitado para que puedas mantener tu vida. Incluso a eso, sigues la guía de tu orientación para dejar el control. Sus estructuras creadas, mapas de patrones de pensamiento co-creados, mayormente lo estresan al elegir el paso tonto de encontrar responsabilidad y amor fuera de usted mismo.

Es una ilusión mantener las cosas en orden o en posición vertical para el exterior cuando no se ajusta a tu nuevo amor propio y forma de ser soberana.

Es el momento ideal para reflexionar sobre la esencia de tu corazón.

Siga los patrones de ritmo y la información espectral que operan en los espectros de frecuencia de la conexión codificada del campo cardíaco con los campos magnéticos.

Cada estado emocional de ti mismo está codificado con el campo magnético de tu corazón, comunicándose con tu cuerpo y el entorno externo. La información codificada se transmite al sistema nervioso a nivel subatómico en intervalos temporales específicos entre los potenciales

de acción de la creación y los patrones de actividad electromagnética. Que a su vez convierte la información biológicamente relevante en pulsos hormonales y el corazón crea un patrón de pulso con cada contracción/codificación - gira con amor hacia tu verdadera esencia, tu realidad.

Por supuesto que la organización y la estructura son importantes, y aún más importante es el ejercicio de la disciplina para dejar el control en el proceso. Confía en la Divinidad. Caída en la energía de la Divinidad y puesta en marcha de nuevos horizontes.

Una mente tranquila y clara le permitirá responder y navegar su vida en la dirección que necesita una vez que pueda ver el panorama general en el cambio de perspectiva.

Confía en tu semilla divina y su propósito y deja que la luz de lo divino te guíe a través de las tormentas de la vida.

Panta Rhei

Saludo de la encarnación de tu sabiduría interior que imparte su conocimiento a través del silencio... Te veo, me ves eternamente conectado en el amor...

J.A.

news ticker 6/12

Publicado por Jada Alesandra Seidl el 6 de diciembre de 2020

Desde un punto de vista cósmico, te encuentras hoy en el medio del espacio del baño purificador de luz que friega el infinito resplandor de tu joya interior.

Una unción sagrada de la vibración de la Conciencia de Cristo/Unidad entre los portales 11 y 12 alinea su encarnación energética y física a una nueva ola de materialización diamantina de la encarnación de la Luz del Arco Iris.

La verdadera secuencia sagrada de establecer el curso y caminar el camino entre el 8 y el 12/12 es una completamente nueva, aún no en su experiencia.

Para ello se activan matrices complementarias, filamentos de su hélice, que en cooperación paralela con el principio de onda de la intención de la Trinidad y sus 24 aberturas de conexión le catapultan a su conciencia y apariencia multidimensional individual.

El estado actual del ser describe el desarrollo de su ser en la encarnación terrenal y su infinito entrelazamiento/conexión con todo lo que es. Su Ser se define principalmente por la interacción/comunicación con usted mismo así como con toda otra vivacidad.

La mente y sus enseñanzas de los misterios, el lenguaje del abecedario de la encarnación, el diálogo interdimensional con todos los seres de la creación y las señales que se le asignan, le piden, le animan, la disposición y la devoción en el Panta Rhei del río sagrado para seguir toda la vida cósmica y su origen.

El diseño humano está en una fase de manipulación claramente definida para surfear las olas emocionales de la claridad. La próxima actualización de la Luminiscencia ha comenzado, en la transformación al Superhombre Galáctico, que está despertando a uno de los más importantes centros de conciencia.

El cambio se produce a través de la decisión de dar el salto hacia adelante, la información primaria profundamente implantada para descubrir el poder de la luz y la sombra.

Nadie en el cosmos puede lograr lo que se desea si no se aprende primero la espada de doble filo de la fuerza motriz.

La conciencia, el manejo ético del poder y la fuerza motriz/motivación siempre indica el nivel de conciencia primero de un yo, una civilización, un sistema planetario de una galaxia de uno de los muchos universos.

Nos desarrollamos para entender nuestros campos emocionales. Los altibajos individuales no son toda la verdad de la vida santa en la ola de la claridad. Como terrícolas nos relacionamos con los sentidos terrenales y permitimos que la mente humana y sus creaciones ilusorias tomen el control en la cresta de la ola. Construimos sobre el pilar de la encarnación, el sentimiento y la observación, pero no podemos traducir el lenguaje individual su dialecto luminoso del cosmos en el diálogo con nosotros, que suele terminar en la incomprensión, la desesperación y el miedo.

Y de nuevo hemos creado diferentes connotaciones que deberían protegernos de los puertos de sombra interior y exterior, pero no levante de las aguas de la orilla y dejarte escalar y surfear la ola de la claridad.

El río de la vida dibuja sus meandros a través de la acción - Prana - inhalación, Apana - exhalación, Udana - ingesta de alimentos, Samana - digestión, Vyana - circulación y sistema nervioso

- y la percepción - Naga - controla la función de eructar, Kurma - controla el movimiento de los párpados, Devatta - es responsable de bostezar, Krikala - controla los estornudos y la tos, Dhananjaya - nutre y fortalece el cuerpo y estabiliza la función de los órganos.

Así, los cinco órganos de acción y los cinco órganos de percepción regulan toda la circulación de la encarnación, el primer lenguaje cósmico muy simplificado con el yo.

Desde el 12 - 14/12 hasta la codificación interna de la luna nueva se integrará la infusión de código de luz de la fase intermedia 11:11 y 12:12.

Desde el dominio de tu mente hasta la soberanía, desde tu competitividad hasta la conexión, la comunidad, la unión, la UNIDAD - códigos de luz completamente nuevos y nunca experimentados inundarán y estabilizarán tu vehículo de luz hasta la luna 21/12.

Pero también hasta entonces, especialmente hasta el 18/12, el giro y con él los mundos de experiencia dados/creados a ustedes - ambos lados positivos y negativos de la dualidad. El 21/12 el saco amniótico individual estalla, se produce el salto cuántico al nuevo nivel de existencia - comienza a materializarse en la meseta individualmente alcanzable, para tomar forma integrada en su vaso.

2020/4, aún no completado, es el ojo de la aguja, el pasaje más importante de la iniciación del nacimiento del 55º año del proceso de transición, desde las primeras contracciones hasta la completa visión de la luz de la Era de Acuario. La transición al eón de la fe al conocimiento, del control a la libertad, del yo al nosotros.

Un decreto espiritual que mueve las sombras de la competencia de las distorsionadas energías masculinas del colectivo para rendirse y en paralelo fusiona la sabiduría del principio femenino divino, que desplaza a todos los terrícolas, especialmente a la especie humana, su comunidad de comunidad hacia la armonía de la unidad con toda la existencia.

Del 21 al 29 durante la energía de la Luna V, la actualización se solidificará en los Vasos Vivientes individuales y del 29 al 31 se tejerá en la red de luz totalmente tensa del planeta. Se hacen nuevas tareas/intenciones y acuerdos con la creación, todos dedicados a la realidad única de la realidad - desbloquea tus cadenas de poderes distorsionados - y serás capaz de vivir tu vida como un ser humano.

Ponga su mano izquierda sobre su joya - respire - sienta la mejora brillante vertiendo y circulando sobre su corona y deje que los juegos del Pulso Cósmico comiencen a través del resplandor de su expresión.

Correspondencia corporal todos los chakras básicos 1- 7 glándulas suprarrenales - vejiga y funciones excretoras, órganos sexuales, piel, sistema suprarrenal, vértebras sacras, vértebras lumbares, vértebras torácicas, neurotransmisores, páncreas, órganos digestivos - hígado, riñón, bazo, vesícula biliar, estómago, corazón, pulmones, sistemas circulatorio y de oxigenación, senos Glándula tiroidea, laringe (formación de bultos), sistema linfático, sistema auditivo, boca, sistemas visual y olfatorio - bases de datos, problemas de oído y sinusitis, glándula pituitaria, hipotálamo - sólo partes de ella, epífitis, sistemas cognitivos, ojo derecho (lagrimeo, visión borrosa, enrojecimiento severo, conjuntivitis)

Correspondencia psíquica - seguridad/modo de supervivencia, emoción y creatividad, mentalidad y estructura, relación/interacción y curación, comunicación y liderazgo, visión y estructura, destino y relación con el todo mayor/conexión universal. intensas experiencias de conciencia de sueño.

Todo un baile edificante sobre las olas de la claridad en la vasta extensión del sagrado océano cósmico de la vida.

J.A.

Actualización del turno 29/11 -31/12

Publicado por Jada Alesandra Seidlam 29 de noviembre de 2020

Diciembre comienza mágicamente electrizante y lleno de cascadas de alquimia cósmica. Activen su coraje cuando la vibración de diciembre presione una vez más los Versos de Aquiles de los terrícolas.

Con las primeras contracciones de una nueva fase siempre es aconsejable comenzar un nuevo libro de registro de crecimiento para seguir su desarrollo personal.

Anteriormente, un grandioso alto cósmico en el cielo, que con este fin de semana 27/11 la activación completa de la energía femenina de la creación, cambio de paradigma en el proceso de estiramiento del corazón, una nueva intensidad máxima de la energía Yin.

Como recordatorio, ya en el último turno, la fuente nos informó de la onda ascendente de esta energía más suave donde, más suave no es igual a más fácil.

Sirve un poco más para conectar los fractales del corazón con el cuadro completo de la creación y para estirar el espíritu cósmico en la bóveda de la mente terrestre.

Por lo tanto, las últimas semanas estuvieron llenas de lote interior - y procesos de disolución de lo que ya no corresponde a su identidad.

Recuerde que el femenino divino es una expresión de energía que reina sobre el lado de la sombra doblada. Representa el conocimiento en lo desconocido y esas cualidades creativas que florecen cuando nos sentamos en las salas de espera panorámicas en el ahora del campo cuántico de la totalidad, la unidad.

Cada vez más de ustedes están entrando en el vestíbulo panorámico multidimensional y a través de la unión paralela de Júpiter/Saturno/Plutón en Capricornio, un cambio de considerable intensidad y alcance - que ocurrió por última vez hace 4.000 años - y esto acelerará las contracciones en nuestra galaxia para la Conciencia de Unidad. En la unión más estrecha con los movimientos de avance de Neptuno, hoy estacionado, y la simbiosis del eclipse de la Luna de Sangre del 30/11 en el 8° Géminis, que está gobernado por Mercurio, hace que este estallido cósmico en el epicentro de la Energía de Punto Cero sea perfecto.

Una cosa por adelantado, aquellos terrícolas que comenzaron su encarnación con el código estelar 1-2-3-4-8-9-11 pueden experimentar una nueva profundidad especial en este año de 4 pero especialmente en noviembre.

La espiral de la experiencia dirige la inmensidad del conocimiento a los interruptores y su nivel superior, esa unidad existe.

Pero sólo si permitimos que la perspectiva humana cambie, de lo contrario la vibración deriva a un nivel inferior de percepción del ser humano. Los terrícolas entonces pescan en las turbias y nebulosas aguas de la percepción individual. Ese campo en el que el yo individual está en primer plano y todo el dolor durante esta gran transformación no puede ser reconocido como el primer impulso de cambio para la curación.

Piensa en grande, tu alma está encarnada humanamente y nada en tu vida ocurre de forma no sistemática y por casualidad. Sabe que la unidad existe y que los caminos hacia ella requieren perspectivas, cambios, enfoques, autodisciplina y acciones exclusivamente basadas en el corazón.

Correr el Neptuno hacia adelante no sólo es una prueba de todo lo que hemos aprendido, sino que es una bendición para fortalecer nuestro pensamiento.

Ahora no puedes sentarte y pretender que no has visto lo que ha pasado en los últimos meses. Estás listo para levantarte y tomar medidas para poner tu confianza en tu alma. Tener confianza en sí mismo, ser consciente de que puede sentirse confuso hoy y perderse de nuevo repentinamente, especialmente después de tanto trabajo duro, es el primer paso en el camino para aumentar el nivel de preparación para la sala de espera panorámica multidimensional.

En los últimos 5 meses Neptuno ha estado animando a la gente a descubrir la dura realidad/verdad de su propia confianza en sus propios campos de emoción e intuición. También muestra cómo nos vemos a nosotros mismos, cómo nos entendemos y dónde estamos realmente en desarrollo.

A través del movimiento de nuestro propio signo, Neptuno es el representante de las cosas y la comprensión de los reinos cósmicos, la ilusión, la visión, la auto-creación y la fantasía, la reclusión/separación como los hospitales y los virus, pero también el próximo tiempo de la oscuridad. Levanta los velos a lo que está pasando individual y colectivamente en el aislamiento, las lecciones de vida. La mayoría ha perdido la confianza en la brillantez de la vibración en el preciso navegador a través de la niebla en sus ángulos de lentes/ojos para la alineación. Y sí, puede ser tentador fusionarse de nuevo con la vieja existencia humana habitual y sus todavía viejos tejidos de pensamiento y esta ilusión.

Sin embargo, la calidad delirante de Neptuno puede exacerbar la adicción y los problemas de salud mental. Neptuno es altamente sensible y los terrícolas han desarrollado muchos métodos para escapar de la realidad, muchos de los cuales son destructivos para la mente/cuerpo/mente.

Lo que es realmente importante es entrar en resonancia y confianza con el navegante ahora, para que la niebla no vuelva a oscurecer la vista algún día.

En el lado positivo, Neptuno aumenta el potencial de entrega/aceptación espontánea y disuelve las limitaciones de la conciencia cotidiana para instruir, elevar y redimir.

Se ha estado multiplicando durante días, la primera parte de la maravillosa Luna de Sangre se eclipsa en Géminis - esto a 8° en la danza con Mercurio, que rige la sabiduría superior, cambia la dirección del diálogo.

Los eclipses son nuestros comodines cósmicos, traen cambios inesperados a través del control externo de las dimensiones superiores y toda la ayuda galáctica para nosotros los terrícolas en el cambio de nuestras encarnaciones. Los desarrollos están experimentando aumentos de frecuencia a alturas extraordinarias - este diciembre directamente de la fuente.

Durante este tiempo muchos agujeros de gusano previamente imperceptibles se abren y se cierran, relaciones de todo tipo pueden terminar y el renacimiento de lo nuevo ocurre.

Géminis es un signo fantástico de curación, hoy en día puedes trabajar con tu campo de aura. Al mismo tiempo, el sistema nervioso está asignado a este signo. Las verdades y polaridades se revelan y nuestro crecimiento espiritual/concienciación se expandirá en una magnitud nunca imaginada.

La interacción con usted, su alma y su cuerpo mismo, pero también las interacciones / diálogos en su entorno personal y a nivel colectivo experimentará una nueva dirección en los próximos dos meses - segunda parte 10/6/5. Los reflectores iluminan todas aquellas cosas que aún no están en armonía con su USTED de la realidad.

Esperar lo inesperado a través del poder activado del despeje a través de la creación. Una fusión nuclear que expone las cosas ocultas y las realizaciones repentinas y exige un corazón centrado en los momentos de máxima actividad. Pasar de lo negativo a lo positivo del momento exige - tu alma conoce el camino de la infiltración de las sombras ocultas de tu presencia.

En diciembre, el representante de la Verdad Cósmica, la Ley y la Justicia, Mercurio, continúa acompañando al Sol y se mueve en Sagitario en el Centro Galáctico. Ahora las abultadas vibraciones del arco iris de los eclipses finales del 4º año se activan - mañana 30/11 y 14/12, para que la presión aumente intensamente de nuevo y estimule el drama.

La alineación anual en la constelación de Orión abre dos portales - en la alineación de Alción por un lado, en el signo de Ofiuco que lleva las semillas del cosmos a los suelos fértiles de los planetas en su totalidad, y por otro lado en la constelación de las Pléyades donde la vida - el renacimiento germina - para dejar que el amor y la curación ocurra

Recuerda y reflexiona sobre lo que ha estado pasando en tu vida desde el 5/6. Lo que se ha empujado a sí mismo en su conciencia cotidiana, lo que ha experimentado. Y sobre todo, lo que has aprendido y cambiado desde entonces. En el caso de los gemelos se trata principalmente de detalles sociales, mientras que Sagitario se define por extensión filosófica. Así que no te sorprendas si la forma en que interactúas con la información en las próximas semanas cambia fundamentalmente. Y no se preocupe, son sólo los primeros pequeños pasos en el Eje Gemelo Sagitario los que nos acompañarán hasta el final del 2021/5 (26/5/5; el 10/6/5 y el 4/12/5). Observen lo que se abre con esta luna de sangre completada en junio del año siguiente.

Y cuando comience diciembre, integrarán el cambio masivo iniciado por esta Luna de Sangre. Al mismo tiempo, el 12 de enero, cuando Mercurio entre en su reino, se inyectará una dosis aún

mayor de energía de Sagitario, llamándonos a decir la verdad, a buscar nuevos conocimientos, y a alcanzar la altura moral durante las próximas semanas... y esto es sólo el comienzo...

El Sol y el mensajero de la creación, Mercurio, siguen en la aventura, buscando la verdad, y así abre su nuevo mundo a todas las posibilidades y perspectivas posibles.

Sagitario es un signo de fuego mutable, divertido, estrafalario y alegre, que no se toma demasiado en serio y que inspirará a las tres primeras semanas de diciembre a tener un espíritu más libre y a asumir el espíritu festivo de las fiestas, incluso cuando el caos mundial frena nuestros planes habituales.

Un regalo feliz en el que nuestros pesados campos de interacción tendrán un pequeño descanso de toda la pesadez hasta el 15/12.

A principios de mes, la romántica Venus pasará un corto tiempo en el emotivo, intenso y muy privado Escorpio, antes de volver a Sagitario a mediados de mes donde ya ha encontrado su lugar desde el 7/1. Esto también fomenta un enfoque más libre del amor que todo lo abarca.

Ondas altamente ionizadas codificadas en 12/12 - CONCIENCIA DE UNIDAD/CRISTO. La emisión de las longitudes de onda de la CONCIENCIA DE CRISTO se teje en la hélice del ADN a través de la inundación de fotones y expone una capa más de la huella del Humanoide Galáctico.

El esperanzador eclipse de luna nueva del 14/12 también forma el cénit de la regencia en la Casa de Sagitario de diciembre. Mientras el sol y la luna se alinean, disparamos con arco y flecha directamente hacia las estrellas y nos esforzamos por nuestras más altas aspiraciones. La energía de la luna nueva/eclipse solar nos inspira a enfocarnos hacia adentro y a examinar las filosofías personales y los sistemas de creencias desde una nueva perspectiva.

Los eclipses solares pueden ser muy caóticos y por lo tanto no es un buen momento para establecer sus intenciones habituales de NM, pero de nuevo un momento ideal para reflexionar sobre cómo sus puntos de vista han cambiado en el año 4.

18/12 Alineación Centro Galáctico a 27° Sagitario más alto transferencia de taquiones directamente desde la fuente a través de Alcyone esperada arquitectura corporal de la luz convirtiéndose en Correspondencia a través de la glándula pituitaria Conexión de la glándula pituitaria- con presión en la parte posterior de la cabeza activando el prisma en el torso de su columna de luz. Desde el 27/11, las grandes vibraciones de diciembre han estado fluyendo y todo su contenido, por lo que ya hay mucho que hacer en la encarnación del Torso de Luz - desde el arco costal externo inferior a las vértebras lumbares, la articulación craneosacral, el timo, el tálamo, el sistema nervioso central, el ojo derecho. Ellen, rodillas, palmas, pies, gónadas, menses reforzadas, gónadas y mareas reforzadas externamente visibles, esternón, plexo solar/plexo nervio,

Será el momento de reflexionar sobre su propia iniciativa y el enfoque del Sí mismo en el nuevo eon hasta el 21/12. Tanto el Sol como el cerebro de Mercurio estarán en un Capricornio robusto, ambicioso y práctico, animándoles a que se fijen metas, hagan planes y se conformen con nada menos que el éxito.

El 21 de diciembre es uno de los acontecimientos más trascendentales del siglo, un poderoso, si no el más poderoso alineamiento que terminará el año con la revolucionaria energía del cambio. Todos sentirán el cambio de la Gran Conjunción. Saturno entra en Acuario el 16/12, seguido de cerca por Júpiter el 19/12 (último 2009/11). Esta doble transición abre por completo la airosa *edad de Acuario*.

En los últimos 200 años las conjunciones de Júpiter y Saturno han tenido lugar en los signos de la Tierra. Su entrada mutua en Acuario señala el comienzo de un nuevo ciclo de 200 años y codifica un aumento variable y aireado de los avances intelectuales y tecnológicos.

Un día después, el veloz pensador Mercurio entra en Capricornio el 20/12, marcando el segundo cambio de signo de este rápido planeta en diciembre. Una disolución oficial del dominio energético de los Sagitario este mes. Esta pasantía nos ayuda a hacer nuestros objetivos más prácticos, nos invita a abrocharnos el cinturón y ponernos a trabajar al entrar en la nueva era.

El momento en que Saturno (Planeta de Disciplina y Limitaciones) se une a Júpiter (Planeta de Expansión y Abundancia) en el signo de aire fluido, humanitario y orientado a la comunidad de Acuario, y nos permite a todos entrar en el gran portal de eones, codifica los siguientes puntos de una ascensión verdaderamente feroz. Un camino que pisoteando y gritando nos obliga a rendirnos y a mejorar en mayor medida para que la cumbre pueda ser alcanzada cerca del cielo.

Este viaje nos acompaña a lo largo de todo el 5º año y durante unos pocos más. Así que prepárate para que el cosmos prepare algunas lecciones más grandes para que nos iniciemos todos en la comprensión del amor y la unidad y sólo a través de nuestro yo activo puede brillar. Todo lo que está presente en, con, alrededor de ti en este momento te acompañará una y otra vez en los años venideros.

Paralelamente a la época de la Gran Conjunción, el sol también desplaza su vibración hacia la estación de Capricornio y nos pide que seamos más prácticos y nos centremos en la seguridad mientras marcamos el solsticio de invierno.

El 23/12 se produce la 3ª y última formación cuadrada de Plutón y Marte, la ira o la agresión pueden nublar temporalmente el ambiente del festival de la luz.

El mes termina con otro punto culminante - una luna llena en el nutritivo y protector espacio fluido del Umbral/Cáncer el 29/12. La Luna es el planeta gobernante de Cáncer, lo que hará de esta luna llena una particularmente calmante y fortalecedora. Esta solemne ola cerrará el año con un gran caudal de emociones, que se combinan con un toque de simpatía, un momento ideal para dar prioridad al autocuidado, para conectar con las personas con las que te sientes más cómodo.

Correspondencia de chakras 3 - 4 - 5 - 12 - 22

La lección predominante del -3.chakra- plexo solar se refiere a cómo percibir las emociones que el mundo nos ve.

¿Qué tan fuerte es su identidad soberana? En contraste y especialmente con los chakras superiores, el chakra del plexo solar no tiene conexión con el pensamiento, ni con la lógica, ni con el razonamiento, el poder del chakra está totalmente relacionado con sus emociones. Aún más importante es cómo confiamos en nosotros mismos.

La serotonina es el neurotransmisor responsable de nuestra modulación del humor. El 90% se encuentra en el intestino, donde se fabrica y se almacena.

El desarrollo del chakra comienza en la infancia, a la edad de 4-5 años, cuando empezamos a entender que las acciones tienen consecuencias. La serotonina determina cuán seguros o ansiosos nos sentimos y cuán masivamente se ven afectadas las funciones digestivas. Conectado con la digestión, el hígado, el capataz del cuerpo, gobierna naturalmente. El hígado controla el metabolismo y la absorción de nutrientes y otras cosas, pero también modera emocionalmente el manejo de la autoridad.

En el caso de los trastornos, la manipura se abre paso, hernias, acidez, SII, enfermedad de Crohn, indigestión, úlceras de estómago, tumores intestinales, pancreatitis, hepatitis, cirrosis, trastornos suprarrenales, enfermedades del colon y artritis.

Manipuri significa ciudad de las joyas y se refiere a cómo los diez prana y vayus se reúnen en el espacio. Estos vientos energéticos regulan la transformación de la energía en el organismo y cada uno tiene su propia dirección, función y propiedades.

De nuevo, las lecciones se refieren a la superación de diez estados: la estupidez, el engaño, la ignorancia, los celos, la vergüenza, el asco y la traición perturban este centro, así como la tristeza, la ambición descontrolada y el miedo.

Cuando se encuentran en armonía en el centro del plexo solar, la kundalini puede subir.

4º chakra - chakra del corazón/Anahata

Correspondencia en desarmonía - corazón, pulmones, pecho, brazos, parte superior de la espalda, hombros, nervio vago, sistema circulatorio - insuficiencia cardíaca / enfermedad, asma, alergias, problemas respiratorios, saturación de oxígeno / hipertensión por ingestión.

Las condiciones que tenemos que superar y por las que podemos luchar son la incompetencia, la discriminación, el juicio, la parcialidad, el desafío y la añoranza, todas ellas obstaculizan a Panta Rhei.

Para su mayor curación debemos tratar de dejar que la armonía, la empatía, la claridad, la unidad, el perdón y la compasión florezcan dentro de nosotros.

La esencia de Anahata descansa en la unidad, la pureza, la bondad y la paz. Cuando logramos todo esto, experimentamos la sensación del chakra del corazón como una bendición.

5º Chakra/ Vishuddha

Correspondencia en los trastornos - cuello, cuerdas vocales, tráquea, garganta, boca, dientes, encías, esófago, hombros, brazos, manos, hipotálamo

Las lecciones del chakra de la garganta vienen de la personalidad que mostramos al mundo.

La expresión viene de dos maneras. Cómo hablamos con otras personas y cómo comunicamos nuestros pensamientos y valores, pero también cómo nos vestimos o llevamos el pelo. Por supuesto, esto también significa creatividad, el color y la vitalidad que mostramos al mundo.

Vishuddha es el chakra de la inspiración, son las ideas, las visiones que se manifiestan/materializan y se transmiten al mundo.

La forma de expresión requiere confianza. No sólo debes creer que puedes hacerlo, sino también ser lo suficientemente valiente para presentar tus ideas/visiones al mundo.

12º chakra / estrella terrestre - conexión con la mónada - la parte de nosotros que actúa como observador.

Desprendimiento completo, que permite una observación de evaluación neutral y conclusiones imparciales.

Nos damos cuenta de cómo la observación neutral puede ser un remedio fundamental dejando nuestras emociones y ascendiendo a la perspectiva del helicóptero, permitiéndonos así ver todo el cuadro, cómo todos los fractales / partículas se juntan y pueden ser cambiados cambiando el ángulo de visión, descendiendo de nuevo al evento

El 22º chakra de la corona del chakra de la 5ª dimensión, nuestro yo angelical multidimensional, el más cercano a nuestro ser terrenal, transmite la vibración de color platino de nuestra naturaleza superior de la encarnación de la energía espiritual del 2º ser del ser multidimensional a la materia de la 1ª dimensión. La encarnación. Sólo si prestamos atención constantemente a cómo interactuamos con el universo en su conjunto, y aprendemos a escuchar, entender e integrar los mensajes, podemos acceder al mundo de la realidad, nuestro verdadero ser.

Las lecciones del chakra 22 se encuentran en la empatía y la compasión. ¿Cómo aprendes a sentirte a ti mismo, lo que siente la otra persona y qué haces con lo que sientes, cómo reacciona tu existencia humana en su expresión de la acción de la situación. Una vez que hemos entendido e integrado la lección, todas las expectativas de la existencia humana se disuelven y el altruismo se da por sentado. Ya no puedes evitar tus lentes porque la conexión con lo Divino está ahora más densamente entretejida y pulsante que todas las redes juntas - nos sentimos más conectados a lo Divino y vulnerables al dolor de otras personas. Es algo valiente y generoso entregarse al dolor de otro.

Su profunda comprensión de que todo está interconectado y que la energía del Universo reside en todos los seres vivos nos hace saber que estamos más que nuestro cuerpo físico irradiando profundamente hacia afuera.

Para la gran mayoría de los terrícolas, los duros 4 años de transformación individual y colectiva y sus mutaciones en las capas ya están siendo anulados.

Pero al final es de suma importancia enfrentar todas las cosas del caos con todos sus grandes y pequeños cambios, en y alrededor de nosotros, con gratitud y aceptación - nuestros mayores adversarios y oponentes codifican la más alta magia posible en el proceso de curación del orden divino.

Días de Portal - 14 y 15/12

Tradicionalmente no hay día libre en diciembre

Quisiera agradecer a todos los lectores por toda la confianza y apreciación que han mostrado en el turbulento ciclo del efecto de la columna en Luminoso 4

Gracias, gracias, gracias.

Durante las intensas horas de vuelo de diciembre, te veo, me ves eternamente conectado por el coraje y la acción siguiendo el principio de navegación del Amor que todo lo abarca.

A todos, a ti y a ti y a ti y a ti un particularmente maravilloso, bendito, pacífico, contemplativo, inspirado festival de luces de Navidad en el círculo de tus terrícolas favoritos

J.A.

Gracias por el aprecio y la atención

Un apoyo/apreciación de su parte ayuda a asegurar un proceso sin problemas y gratuito.

Apreciación y donación:

IBAN: DE11 7509 0500 0000 1365 96

SWIFT BIC: GENODEF 1S05



Informaciones sobre el desarrollo actual de la humanidad

www.ZeroPoint-News.com



Invítame a un cafecito: 



www.ZeroPoint-News.com

Serán adaptado constantemente a la información más reciente y a las presentaciones de los acontecimientos actuales. En el ZeroPoint News reproducimos nuestros propios comentarios y los externos. Una parte o toda la página ha sido traducida por una traducción automática de www.deepl.com. Pásalo a tu familia, amigos y parientes - a todos en todas partes del mundo. Únase a la presentación de estos incomparables mensajes en muchos idiomas. Con esta buena traducción automática, será posible una distribución más rápida y mejor.

Tenga en cuenta: Como lo hacemos en tantos idiomas, no podemos cambiar fundamentalmente las traducciones. Sólo revisamos el texto traducido si alguien en nuestro proyecto domina el idioma. Le deseamos muchas experiencias de la AHA con su traducción.

Al servicio del proyecto: Su Ralf A. Seger

[MahaJyoti Visión , www.editorial-el-maestro.com](http://www.editorial-el-maestro.com)

subscribete

pagina web:

<https://db-nl.zerpoint-news.com>

Telegram.org canal Información und forum

Foro Zerpoint-news.com +34 644 532244

WhatsApp

MahaJyoti Vision - de +34 659 414532

Zerpoint-news.com - es +34 659 414532

enlace WhatsApp:

<https://chat.whatsapp.com/Hbn5FJoWfW5HCZHtEiU3jS>

donaciones de gracia al proyecto de MahaJyoti Vison

Openbank

ES63-0073-0100-5106-1968-7367

BIC OPENESMM

PayPal:

universidad.donacion@mahajyoti.net

Aviso legal

<http://www.MahaJyoti.vision>

[mailto: universidad.donacion@mahajyoti.net](mailto:universidad.donacion@mahajyoti.net)